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專訪／林傳凱3事業今年達標！年營收近百億　
盼佈建緊密車用網絡
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大同林家第四代林傳凱自立門戶創業14年來，從零開始打造車用電子、綠能、汽

車經銷等3大事業，目前手上握有後座娛樂系統商凱銳光電、凱銳能源、凱銳汽

車以及凱騰鈴木汽車，不僅領軍前者成為全球前三大汽車後座娛樂系統商，更在

5年內相繼拿下VOLVO與SUZUKI在台的經銷權，從「汽車後座娛樂小巨人」一

路成為「汽車經銷傳奇冒險王」，如今的他有了更加宏遠的目標，盼結合3事

業，佈建緊密的車用網絡。離開了家族企業所給予的庇蔭，林傳凱不只「Dream

Big」，更證明了自己是個有能力可以實踐「Big Dream」的人。

記者鄭妤安/台北報導
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▲林傳凱只花5年的時間就已接連拿下VOLVO與SUZUKI的經銷權，截至目前，已是VOLVO在台最
大的經銷商，今年年初才正式決定接手經營SUZUKI。（圖／凱騰鈴木汽車提供）
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林傳凱在接受《NOWnews今日新聞》專訪時，提及旗下以外銷為主要營收的凱

銳光電，在所有的車用電子產品中，後座影音娛樂系統以及行車紀錄器市占最

高，公司合作過眾多國際頂級車廠如藍寶堅尼、賓利、保時捷、奧迪、福特等，

後座娛樂系統出貨量達全球3成以上。

與其他台灣的車用電子公司不同，凱銳光電主要的生意是在歐洲、美國以及日

本，明年才會開始跟中國的合作夥伴共同佈局。不久後，凱銳光電將在美國佛羅

里達州成立分公司，未來也會有自己的銷售團隊在當地，林傳凱肯定的表示「這

是一個蠻大的里程碑」，台灣市場小，一年才賣40幾萬台車，全世界的車口數才

夠多，故凱銳需要具備的思維與規模是要放眼全球。

事實上，今年前半年，凱銳光電尚在清庫存的階段，下半年才會開始穩定向上，

林傳凱估計，明年表現將更為樂觀，新案子的量產情行以及海外銷售狀況都會比

今年更好，盼公司能在明年第1季順利上市。短期目標是希望高雄工廠能夠順

產，公司已陸續把部分案子從國外移回台灣，但在人才尋覓與招工上困難重重，

▲林傳凱的宏遠的目標，是將3事業結合，佈建緊密的車用網絡。（圖／凱銳光電提供）



2024/8/9 晚上7:15 專訪／林傳凱3事業今年達標！年營收近百億 盼佈建緊密車用網絡 | 產業動態 | 財經 | NOWnews今日新聞

https://www.nownews.com/news/6487463 3/10

事實上不只凱銳光電，綠能、汽車經銷的事業中也遇缺工，林傳凱嘆「各行各

業，『人』都是最難解決的事！」

瞄準電動車商機，林傳凱於能源事業中成立充電團隊，未來將從充電樁開始擴展

到充電網絡，而電動車的前景也估計將成為旗下汽車經銷事業的轉捩點，由於汽

車經銷前期投資過於龐大，無法在短時間內達到損益兩平，更不用想要立刻賺

錢，若接下來綠能事業在導入電動車後，搭上全球充電產業崛起風潮，並與光電

事業三者結合，可望在市場上爭取一席之地，成為林傳凱在產業中站穩腳跟的機

會與優勢，「未來光電、綠能以及汽車經銷將以魚幫水、水幫魚的模式打造緊密

的關係鏈。」

林傳凱曾在去年4月參與「台北國際車用電子展」時喊出「今年旗下3事業營收百

億」的目標，而今年下半年才剛要開始，集團就已傳出捷報——全年營收預估接

近百億，主要關注經銷方面的汽車銷量，林傳凱只花5年的時間就已接連拿下

VOLVO與SUZUKI的經銷權，截至目前，已是VOLVO在台最大的經銷商，今年年

初才正式決定接手經營SUZUKI，後者業績將從下半年開始計算，營業額相對較

少，約達5至6億，不過之後將以一年賣出800台為營業目標，此外，除了剛開幕

的南港全方位整合空間外，接下來也將拓點至內湖興建展示中心，為汽車經銷事

業再添動能。


